

L'amour infaillible

« L'amour use de longanimité ; il est plein de bonté ; l'amour n'est pas envieux ; l'amour ne se vante pas ; il ne s'enfle pas d'orgueil ; il n'agit pas avec inconvenance ; il ne cherche pas son propre intérêt ; il ne s'irrite pas ; il n'impute pas le mal ; il ne se réjouit pas de l'injustice, mais se réjouit de la vérité ; il supporte tout, croit tout, espère tout, endure tout. L'amour ne périt jamais » (1 Corinthiens 13:4-8).

1 Corinthiens 13 est un chapitre qui nous rappelle l'amour du Christ et nous invite à aimer de la même manière. Il commence par la longanimité de l'amour. L'amour sincère est constant et répond avec bonté lorsqu'il est repoussé ou rejeté : « L'amour use de longanimité ; il est plein de bonté ». L'amour se manifeste dans la souffrance. On le voit à la Croix, lorsque le Christ est crucifié. Subissant la cruauté et la brutalité inimaginables d'être cloué sur une croix de bois, le Sauveur prie : « Père, pardonne-leur, car ils ne savent ce qu'ils font » (Luc 23:34). Étienne fait preuve de la même bonté sainte et conquérante, lorsque les pierres pleuvent sur lui. Il prie : « Seigneur, ne leur impute point ce péché ». La réponse aux prières d'amour du Sauveur et d'Étienne se manifeste à la Pentecôte et dans le salut de Saul de Tarse.

L'envie ne devrait jamais submerger nos cœurs. Pourquoi ? Parce que nous sommes les bénéficiaires des richesses de l'amour de Dieu. Au Calvaire, lorsque tout lui était enlevé, le Seigneur a donné. Il demande du Père que le pardon soit garanti, il promet le Paradis au brigand repentant et offre un foyer aimant à sa mère. Nous sommes pardonnés, une destinée au-delà de notre compréhension nous est promise, et le Sauveur, mort pour nous, vit maintenant pour nous. Nous étions misérables, mais l'amour a fait de nous des princes. « De la poussière il fait lever le misérable, de dessus le fumier il élève le pauvre, pour les faire asseoir avec les nobles : et leur donne en héritage un trône de gloire » (1 Samuel 2:8).

L'amour n'est ni orgueilleux, ni bruyant, ni arrogant, ni égoïste, ni menaçant, ni vengeur. « L'amour ne se vante pas ; il ne s'enfle pas d'orgueil ; il n'agit pas avec inconvenance ; il ne cherche pas son propre intérêt ; il ne s'irrite pas ; il n'impute pas le mal ». Pierre écrit avec émotion que lorsque le Christ souffrait et était outragé, il « ne rendait pas d'outrage, quand il souffrait, ne menaçait pas, mais se remettait à celui qui juge justement ». Pierre a dû réfléchir à la façon dont il s'était mis à « maudire

et à jurer, disant : “Je ne connais pas cet homme !” ». Le regard d'amour lui a brisé le cœur, et dans l'amour, le Sauveur ressuscité l'a restauré.

L'amour se réjouit de la vérité. Jésus est le Chemin, la Vérité et la Vie. Par Lui et Lui seul, nous sommes capables de tout supporter à la manière du Christ, de croire à la « vérité qui est en Jésus », de ne jamais douter de sa parole, de vivre dans la réalité de son retour promis, d'endurer tout avec patience et joie, et de prouver que l'amour du Christ ne défaillera jamais.

« Oui, je t'ai aimée d'un amour éternel ; c'est pourquoi je t'attire avec bonté » (Jérémie 31:3). « Je vous donne un commandement nouveau, que vous vous aimiez l'un l'autre ; comme je vous ai aimés, que vous aussi vous vous aimiez l'un l'autre. À ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour entre vous » (Jean 13:34-35).

Attirés par la bonté du Sauveur, nous sommes capables de l'exprimer.

Gordon D Kell